
COMMUNE DE LA REPARA-AURIPLES 
 

CONSEIL MUNICIPAL DU 4 OCTOBRE 2019  
 
Le Conseil municipal, convoqué le 27 septembre 2019 avec l’ordre du jour suivant : 
 

1. Demande de subvention pour la réalisation du schéma directeur auprès du Conseil Départemental et 
de l’agence de l’eau 

2. Dossier de consultation des entreprises pour les travaux d’aménagement de la place de l’église 
3. Questions diverses 

 
s’est réuni le vendredi 4 octobre 2019 à 20 h 30 à la Mairie. 
 
Présents : Jérôme AUNAVE, Claude BEAL, Pierre BOUTARIN, Yves DUROUX, Christian CAILLET, 
Jean-Charles JOUVE, Colette NARDIN, Pascal COLLIN, Marie-Thérèse OLLIVIER 
 
Absent excusé :  Brigitte WILLEM pourvoir à Colette NARDIN 
 
Lecture du PV de la séance du 28 juin par Marie-Thérèse OLLIVIER. 
 
Approuvé sans ajout ni modificatif. 
 
Pascal COLLIN est choisi comme secrétaire de séance. 
 

1. Demande de subvention pour la réalisation du schéma directeur auprès du Conseil 
Départemental et de l’agence de l’eau 

Monsieur le maire propose au conseil municipal de demander des subventions au conseil départemental pour 
la réalisation du schéma directeur d’eau potable de la commune. Il propose également de faire le schéma 
directeur de défense incendie. 
 

2. Dossier de consultation des entreprises pour les travaux d’aménagement de la place de l’église 
Monsieur Ressy architecte en charge des travaux de l’aménagement de la place de l’église, a préparé le 
dossier de consultation des entreprises. Monsieur le maire propose au conseil municipal de prendre 
connaissance de ce dossier. La mise en ligne du dossier de la consultation des entreprises sera faite semaine 
41. 
 

3. Questions diverses 
 

a) Enedis nous informe des travaux d’élagage pour la moyenne et haute tension 
 

b) Réponse du Sénateur Bernard BUIS au sujet de la pétition des riverains de Labri concernant la 
vitesse sur la route D 166. Il transmet aux conseillers départementaux. 
 

c) Comprimés d’iode, réunion publique d’informations le jeudi 7 novembre à 18h à la salle des fêtes de 
Puy St Martin. 

  
d) Demande de devis pour changer deux fenêtres au logement de la cure. 

 
e) Le radar pédagogique est réparé 

 
f) Voirie les travaux ont été effectués : Reste travaux d’écoulements aux lombards 

 
 

Prochain conseil le 8 novembre 2019. 
      La séance est levée à 21h27. 


